
 

 
 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

Est-ce que je touche vraiment le Corps de JESUS 
lorsque je reçois l’Eucharistie ?  

 
 Ne demande pas à Dieu d’être illogique, ou de ne pas avoir de la suite dans les idées ! 
 Ta question montre que tu crois que JESUS c’est Dieu qui s’est fait chair. Partons donc de là, 
à la suite de St Jean dans sa première lettre en son premier chapitre : 
  Ce qui était dès le commencement, 
  ce que nous avons entendu, 
  ce que nous avons vu de nos yeux, 
  ce que nous avons contemplé, 
  ce que nos mains ont touché 
  du Verbe de vie, - ce que nous avons vu et entendu, - 
  Nous vous l’annonçons. 
 
 Pourquoi est-il venu, pourquoi s’est-il laissé toucher sinon pour s’adapter à nous, êtres de chair 
et de sang que nous sommes. 
 Ne serait-il donc venu que pour ses contemporains ? Ne voulait-il se faire connaître que de ce 
coin perdu de Palestine ? Ne voulait-il sauver que sa génération ? 
 Quelle manque d’envergure ! 
 On ne peut raisonnablement soutenir cela. 
 Donc Dieu va continuer la logique de l’incarnation en prolongeant sa présence vivifiante et 
salvifique. 
  Comment ? 
 Tu sais que, par le baptême, il nous investit de son Esprit. Si bien que lorsque Saul (le futur 
saint Paul) persécute les chrétiens, JESUS lui apparaît et lui dit : « Pourquoi me persécutes-tu ? » 
Tiens, c’est drôle, il suffit de recevoir le même Esprit que JESUS et, quand on nous touche, on Le 
touche. Eh oui ! L’Esprit unit. Il fait toujours cela éternellement. Il unit le Père et le Fils qui, en Lui, 
sont un seul Dieu. 
 Eh bien, Dieu qui est logique, imaginatif et persévérant, lui qui veut rejoindre tout homme et 
toute génération pour se les unir, les sauver, va les nourrir de Lui. Alors il investit quelques éléments 
de la matière, du pain et du vin, par son Esprit. Il n’y a plus de pain et de vin. Cette matière investie 
par l’Esprit du Christ est devenue le lieu de la présence du Corps et du Sang du Christ qui, ainsi, 
s’approche de tout homme par le ministère de son Eglise. 
 N’imagine pas évidemment un corps miniaturisé ! Le Corps glorifié du Christ, un corps 
spirituel, dit St Paul, comme le nôtre à la résurrection, peut se rendre présent là où il veut et sous la 
forme qu’Il désire pour continuer à s’adapter à des êtres corporels qui ont besoin d’entendre (la Parole) 
et d’être nourris (l’Eucharistie) pour croire et se donner dans la foi. 
 
 Aussi, nous faisons plus que toucher le Corps de JESUS Eucharistie, nous l’assimilons et nous 
devenons Lui, par la puissance de l’Esprit. 
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